



Auf den Spuren der Kelten ...

Das Montafon im Zeichen der Archäologie

Das Montafon steht auch 2008 wieder ganz im Zeichen der Archäologie. Seit 18. August werden die Forschungen unter der Leitung von Professor Rüdiger Krause (Universität Frankfurt) in Bartholomäberg (Bodaweg, Knappagruaba) und am Schafberg in Gargellen durchgeführt. Fragen der prähistorischen Besiedlung, des damaligen Bergbaus und der Alp- und Weidewirtschaft stehen dabei im Vordergrund. Die Einbettung in ein internationales Forschungsprojekt der Universität Innsbruck (www.uibk.ac.at/himat/) sowie in das EU-Leader-Programm „ViaValtellina“ garantieren nicht nur die Qualität der Forschungen sondern auch den größeren Teil der Finanzierung.

5. September, 19.30 Uhr

Ausstellungseröffnung „Archäologie und Bergbau im Monta-

fon“ und Präsentation der Infoschautafeln in Bartholomäberg und am Kristberg, im Montafoner Bergbaumuseum Silbertal (mit Mag. Johannes Pöll, Bundesdenkmalamt, und Professor Rüdiger Krause)

6. September, 14.00-20.00 Uhr

Tag der offenen Grabung: „Auf den Spuren der Kelten“ Bartholomäberg, Bodaweg (etwa 150 m direkt unterhalb der Bartholomäberger Pfarrkirche gelegen)

Programm

14-18 Uhr: Tag der offenen Grabung, Führungen mit Franziska Würfel

14-18 Uhr: Bronzezeitliche Küche mit Professor Klaus Oeggel

14-18 Uhr: Experimentelle Archäologie und Bronzeguss mit Frank Trommer



14-16 Uhr: Kinderprogramm mit Klaus Bertle

15 Uhr: Irisch-keltische Musik mit Jabadao

16 Uhr: Archäologische Wanderung vom Bodaweg zu den Re-

sten der ältesten Burganlage der Alpen im Friagawald (mit Professor Rüdiger Krause)

18-20 Uhr: Lagerfeuer mit Wildschwein und musikalischer Begleitung Jabadao